

Deux-Sèvres. Joli conte de Noël au Tallud : il fait un don de 350 000 euros à sa maison de retraite

C'était un cadeau de Noël avant l'heure. Un agriculteur retraité a donné toutes ses économies à sa maison de retraite près de Parthenay pour remercier le personnel. Son bas de laine contenait plus de 350 000 euros !

 Le Courrier de l'Ouest
Jordan GUERIN-MORIN avec
Jacky Michel, correspondant
Publié le 22/12/2020 à 17h01



Agriculteur retraité en Deux-Sèvres, Louis Guillemot a donné les économies de toute une vie à sa maison de retraite pour remercier le personnel. Célibataire, il n'avait pas d'enfants | PHOTO D'ILLUSTRATION PRESSE Océan – NATHALIE BOURREAU

L'histoire débute par un coup de fil, l'un de ceux qui vous clouent le bec tant la surprise est importante. C'est bientôt la fin de l'été 2020, mi-août. Jeune directeur d'une maison de retraite au cœur des [Deux-Sèvres](#) près de [Parthenay](#), Cédric Courlivant rentre de vacances. Une banque a tenté de le contacter pendant ses congés. Il a reçu un courriel. Alors, il rappelle. C'est une femme qui décroche. « **C'est le Crédit agricole, c'est au sujet d'un ancien résidant, Louis Guillemot. Il a désigné votre établissement comme bénéficiaire d'une assurance-vie. Et c'est un montant à six chiffres !**, annonce avec entrain l'interlocutrice. **Il donne plus de 350 000 € à la maison de retraite ! »**

Oui, le directeur a bien entendu : plus de 350 000 € ! 352 867 € précisément ! Rendez-vous compte : la somme représente 30 % du budget annuel des Feuillantines, la maison de retraite du [Tallud](#) qui accueille une quarantaine de personnes. C'est comme un immense cadeau de [Noël](#) avant l'heure. Le chef d'établissement n'en croit pas ses oreilles.

ouest
france 

Le Courrier
de l'ouest